

RECOMMANDATION:

Le Comité encourage le Ministère à tout mettre en oeuvre pour offrir à un plus grand nombre de réservistes la possibilité de servir auprès des Forces canadiennes en Europe et des forces canadiennes de maintien de la paix au Moyen-Orient.

RECOMMANDATION:

Le Comité souscrit d'emblée à la revitalisation de programmes de formation de réservistes dans les universités, collèges et établissements techniques du Canada, et prie instamment le Ministère d'étudier la possibilité d'offrir à des réservistes des bourses d'études avancées.

7. Changements organisationnels

Le Comité est d'accord avec la décision de faire siéger le chef de la Réserve et cadets au Conseil de défense du ministère de la Défense nationale, au lieu de lui demander d'agir simplement à titre de conseiller, comme c'était le cas par le passé.

Plus bas dans l'organigramme, il faudra, semble-t-il, s'efforcer de mieux équilibrer le nombre des officiers par rapport à l'ensemble des effectifs dans les unités de la Réserve, quoiqu'une augmentation des niveaux de financement et de dotation contribuera dans une certaine mesure à corriger ce déséquilibre.

Le Comité est également d'avis qu'il faudrait s'efforcer dans tout la mesure du possible de réduire le fardeau administratif des unités de la Réserve en attribuant plus de fonctions administratives au personnel de soutien de la Force régulière.

8. La Réserve et les Canadiens

Quel que soit le genre de campagne de publicité que vous entreprenez, la méthode la plus efficace consiste à donner un coup de balai dans la Réserve pour que les gens qui y en font partie l'apprécient plus et encouragent ensuite d'autres personnes à suivre leur exemple. Si vous rendez les structures plus attrayantes et le rôle plus important, cela attirera des recrues, car celles-ci ne se contenteront pas d'en parler à leurs amis, mais les encourageront à les suivre. Il n'y a pas de meilleure publicité que cela.

(Robert O'Brien, ancien réserviste, 7 décembre 1987, fascicule n° 20:61)

Je ne pense pas que nous puissions au Canada montrer la menace de la même façon qu'en Europe. La menace nous semble beaucoup plus éloignée en ce qui nous concerne. Je suis d'avis qu'il faut «vendre» la défense aux Canadiens comme une partie intégrante du maintien de la souveraineté et comme moyen de rester